



Meilleurs vœux !

Je profite de ce début d'année pour vous adresser mes meilleurs vœux arboricoles, fruitiers et jardiniers pour 2013 !

Ce numéro sera court, je veux avant tout vous communiquer les dates de l'assemblée générale, des stages de taille et de greffage.

A vos agendas !

Très bonne année.
E.J.



Nous y étions

Fête des Jardins à Huos le 29 sept.



Fête de la Pomme à Sauveterre de Cges le 28 octobre : beaucoup de visiteurs intéressés par notre action et la replantation d'arbres de variétés traditionnelles

Foire de la Saint Martin à Aurignac les 10 / 11 novembre, malheureusement gâchée cette

année encore par la pluie, seuls les plus motivés se sont déplacés, surtout le samedi après-midi. Nous avons toutefois vendu une partie de notre stock d'arbres.

Marché de la Sainte Catherine à Aspet le 24 novembre : la dernière occasion de la saison pour sensibiliser le public à la richesse du patrimoine fruitier local. Nous y avons rencontré quelques passionnés.

Deux journées d'animation en ateliers pour des classes de primaires à Sauve-



terre de Comminges et avec les Champs du Possible à Saint Gaudens en octobre et novembre.

Les réactions sont variables selon le travail des enseignants en amont, mais la dégustation est toujours un moment apprécié. L'observation et la caractérisation de différentes variétés permettent de parler de diversité.

Assemblée générale

Nous avons fixé notre prochaine assemblée générale le 2 février à 10h30 à Saint Gaudens, 10 avenue de Boulogne.

La formule de l'année précédente composée de choucroute à midi puis projection d'un film semble avoir été

appréciée, nous vous proposons de réitérer l'expérience et de regarder ensemble «*Les Moissons du Futur*» de Marie Monique Robin à 14 heures.

Renvoyez votre bulletin pour vous inscrire au repas, sans trop tarder pour nous faciliter l'organisa-

tion.

Merci d'excuser la trésorière et la présidente qui sont en retard pour le rapport moral et financier, ils vous seront distribués sur place le 2 février.

Nous comptons sur vos remarques, vos questions, vos suggestions...



Chambre d'Agriculture
Place Pégot
31800 Saint Gaudens

Pour toute correspondance au bulletin

Elisabeth Journolleau
22 rue Saint Genest
31800 Labarthe Inard
Téléphone : 09 72 12 26 71
Fax : 05 61 88 91 35
Courriel : contact@les-vergers-retrouves-du-comminges.org

Prochaines dates à retenir

2 février : Assemblée générale à Saint Gaudens à 10h30, puis repas (sur inscription)

à 14h projection d'un film

16 février : stage de taille

16 mars : stage de greffage

14h : bourse aux greffons à Labarthe Inard

Retrouvez-nous sur :
les-vergers-retrouves-du-comminges.org

Les stages



Vous trouverez ci-joint l'inscription pour les stages de taille

et de greffage. Nous vous proposons comme d'habitude de partager le repas de midi si vous le souhaitez. Nous n'avons pas encore fixé le lieu pour la taille, nous avertirons les inscrits en temps utiles.

Nous avons du mal à trouver plusieurs samedis libres ce printemps, aussi profiterons-nous de l'après-midi du stage de greffage pour proposer des greffons aux personnes qui souhaitent en échanger.

Rendez-vous à Labarthe Inard le 16 mars à partir de 14h pour

les greffons de pommiers et poiriers.

Pour les échanges de greffons de cerisier et pruniers, nous contacter début février.



Une nouvelle collaboration avec le Lycée Agricole

Nous avons eu plusieurs contacts avec des professeurs du LEPA cet automne et deux classes sont intéressées pour une collaboration : une classe de 1ère en section de service à la personne et une classe de 2nde en filière de production. Nous avons déjà pu rencontrer quelques élèves lors de la jour-

née d'animation pour les scolaires à la Fête de la Pomme de Sauveterre.

Elisabeth et Nicolas iront présenter l'association le 21 janvier, parleront de l'importance des vergers dans le paysage, l'économie et la culture de la région.

Nous avons aussi prévu un après-midi de taille au verger de Saint Médard en février.

Le planning reste à fixer avec la seconde classe.

Nous sommes heureux de ce nouvel intérêt et espérons qu'il sera contagieux et motivera de nouvelles collaborations.